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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der SPD 
 
 
Werden Arbeitsbedingungen der MitarbeiterInnen von Lime bei der weiteren 
Bewertung berücksichtigt? 
 
Wir fragen den Senat: 
 

1. Wie bewertet der Senat Berichte über prekäre Arbeitsbedingungen 
sogenannter „Juicer“ bei dem Verleiher von E-Scootern, der nun in Bremen die 
Erlaubnis zur Nutzung des öffentlichen Raums erhalten hat? 
 

2. Welche Rolle haben die Arbeitsbedingungen, die Vertragsgestaltung und die 
Bezahlung der MitarbeiterInnen bei den Gesprächen mit dem E-Scooter-
Anbieter in Bremen gespielt? 
 

3. Inwiefern werden die Arbeitsbedingungen der MitarbeiterInnen bei der 
Bewertung der Erfahrungen mit dem E-Scooter-Anbieter im Rahmen der 
Genehmigung Eingang finden und welche Auswirkungen werden sie bei der 
Entscheidung über eine Fortsetzung der Zusammenarbeit haben? 

 
 
 

Birgitt Pfeiffer, Jasmina Heritani, Sascha Karolin Aulepp,  
Mustafa Güngör und Fraktion der SPD 


